

# ¿Dónde están los derechos?



*Martín Cormick*

Este número de *Ab-Revista de Abogacía* pretende bucear sobre aguas oscuras. En un país plagado de normas que garantizan derechos, con Tratados Internacionales con jerarquía constitucional incluidos, la realidad dista groseramente de lo que plantea ese cuerpo normativo.

Ante ello, nos planteamos analizar la situación desde varios ángulos.

Por un lado, Diego Latrónico analiza la falta de derecho de niños, niñas y adolescentes, y las posibles respuestas que da el poder judicial.

Alicia Marichielar nos comenta que la niñez de hoy no siempre fue igual y desanda el camino que tuvo que pasar dicho grupo para acceder a los derechos con los que cuenta hoy.

Por su parte, Sofía Garzón Funes repasa los proyectos de cupo laboral trans y explica lo valioso de dicha iniciativa.

Gonzalo Gastón Semeria nos aporta una mirada sobre la forma en la que se articulan las demandas de “las mujeres” y las del colectivo LGBTI desde un enfoque antiesencialista, vinculando las estrategias analíticas de Chantal Mouffe con la teoría del derecho.

Virginia Cafferata, en un agudo análisis de la obra sarmientina *Argirópolis* y sus comentarios a la Constitución, nos expone los rasgos centrales de esta polémica figura de nuestra historia, con un claro posicionamiento sobre cómo y quiénes debían poblar nuestra nación.

Por último, Adalberto Antonio Batista Arcelo y Lucas de Alvarenga Gontijo nos relatan cómo la esclavitud no se erradicó sino que se transformó y sigue siendo un sistema necesario en la actualidad.

Para cerrar el número, y como se nos ha hecho sana costumbre, entrevistamos a Sabrina Cartabia, de Red de Mujeres –entre tantas otras actividades– con quien debatimos la situación de género en la actualidad, repasando su historia y cómo se fue involucrando con ese colectivo.

En suma, un número 4 que marca claramente que los derechos no nos llegan solos, que con la norma escrita no alcanza y que parte de revertir esa deuda es, al menos desde este humilde espacio, poner sobre la mesa los conflictos y las cuentas pendientes para seguir reclamándolos.